

FOLIAR

FOTOS | LIBROS | ARCHIVOS

POR FOTOTECA

N° 29 | Octubre de 2021

La construcción del Sistema de Transporte Colectivo METRO no sólo dotó a la ciudad de México de un medio de transporte moderno y eficiente, sino también nos permitió descubrir infinidad de objetos y estructuras de la antigua Tenochtitlan. Lo que ves es el fragmento de un brasero decorado con la representación de un guerrero águila, fue encontrado durante la construcción de la Línea 2.
¿Sabes lo que es un Cuauhtecatl?
Espera a ver la pieza completa.



Álbum Brasero varios, cerámica, LXVIII-A-12-1-1, taller de restauración, B/63, brasero de cerámica encontrado en las excavaciones del Metro, antes de restauración, 10 de mayo de 1972, fotógrafo Sra. Groth.

La FOTOTECA de la CNCPC es un espacio de historia. ¡Sé parte de ella...!

29